

Voici une théorie scientifique. Personne était là vous le voir, mais voici ce que les scientifiques pensent comment l'univers a été créé. Il y a treize milliards d'années, il y a très très longtemps il n'y avait rien, les plantes, les animaux, les roches et surtout les humains n'existaient pas. En ce temps là, il n'y avait rien sauf la lumière et la chaleur. Il faisait tellement chaud que tout existait sous forme de gaz : les roches, la Terre, l'or, le fer, l'eau. Tout était immatériel comme de l'air ou un nuage. Tout était fusionné ensemble en un nuage brûlant, ce nuage était tellement chaud qu'en comparaison, notre soleil paraîtrait froid comme de la glace. Tout à coup, il y a eu une énorme explosion qu'on appelle le « Big Bang » ou le « Grand Boum ». Une énorme explosion qui a donné naissance à notre univers. À cette époque l'univers était formé de lumière et de chaleur et l'univers ont commencé à grossir, à grossir et à grossir. Ils continuent même à grossir de nos jours. Toutes les étoiles se sont formées en étant projetées dans l'espace comme l'eau dans un verre qu'on lancerait dans les airs.

<https://www.youtube.com/watch?v=P0v4H8Fg03o>

Dans l'espace infini, des milliards de galaxies tournent lentement sur elles-mêmes en s'éloignant l'une de l'autre. Après des milliards d'années graduellement de nouvelles galaxies se sont formées dans les tourbillons des vieilles galaxies qui explosaient et mourraient.

Dans une galaxie appelée la Voie lactée, un nuage de gaz et de poussières est né de l'explosion d'une vieille galaxie. Le gaz et la poussière de ce nuage tourbillonnent et se condensent graduellement pour former notre soleil au centre encore sans lumière avec des jeunes planètes qui tournent autour de cette étoile. Ces planètes s'appellent Mercure, Vénus, la Terre, Mars, Jupiter, Saturne, Uranus, Neptune.

Il y a un peu moins que 5 milliards d'années, notre soleil est devenu très chaud et a explosé. Le soleil s'est donc allumé et une nouvelle étoile est née dans la Voie lactée. C'est une énorme boule de feu qui brûle et qui tourne sans cesse. C'est le même soleil que nous connaissons et sentons sur notre visage. Le même soleil qui nous réchauffe.

Pendant un milliard d'années,

Depuis ce temps la Terre tourne autour du soleil et non longtemps après la Lune commence à tourner autour de la Terre. La rotation de la Lune sur elle-même et autour de la Terre et la rotation de la Terre sur elle-même et autour du soleil détermine les jours et nuits sur la Terre ainsi que les mois, les saisons et même les marées.

Au début notre planète Terre était couverte des volcans, des volcans qui laissent sortir des restants de boules de feu. Devenez maintenant les volcans qui explosent et qui crachent du feu et de la lave. Maintenant devenez les nuages légers qui commencent à flotter dans le ciel par-dessus les volcans. Vous êtes maintenant des gouttes de pluie qui tombent sur les volcans. Au début vous êtes vaporisés ou brûlés instantanément en touchant aux volcans. Peu à peu les gouttes refroidissent la surface de la Terre.

Lentement et sûrement la Terre se refroidit et l'eau commence à s'accumuler sur la surface de la Terre. L'eau s'accumule de plus en plus et devient l'eau des océans, l'eau salée des océans. La vie nous prépare des cadeaux. Bouger individuellement comme l'eau salée de l'océan. Un des cadeaux de l'univers est l'eau salée dans notre corps, nos larmes et notre

sang sont salés comme l'eau de mer.

Écoutez le battement de la vie et suivez le battement dans l'océan. Maintenant, vous n'êtes plus l'eau, mais une petite particule dans l'eau, une toute petite particule de vie qui apparaît dans l'eau. Peu à peu les particules deviennent de plus en plus grosses et vous êtes maintenant des poissons dans l'eau.

Au battement du tambour, imaginez que vous êtes des poissons qui nagent dans l'eau. Avançons dans le temps, quand certains poissons ont décidé de sortir de l'eau et d'aller sur la terre, et après un long moment et beaucoup beaucoup de battements, ces poissons sont devenus des dinosaures. Des **dinosaures** qu'on appelle des lézards du tonnerre. Écoutez le bruit des dinosaures quand ils posaient leurs pattes par terre.

### **Battement fort du tambour**

**C'était un vrai bruit du Tonnerre.** Mais là notre longue marche n'est pas terminée, peu à peu l'univers a créé d'autres animaux des animaux qui avaient des plumes pour voler dans le ciel et devenir des magnifiques oiseaux qui peuvent voler haut, très très haut dans le ciel et admirer la Terre et l'eau.

Volons maintenant, comme ces oiseaux qui peu à peu se sont transformés et ces plumes qu'ils avaient sur leur corps, sont devenues une fourrure pour recouvrir le corps d'un nouvel animal que nous appelons un mammifère. Savez-vous depuis combien de temps les mammifères existent. Si la vie de la planète Terre avait seulement duré 24 heures, les mammifères existent sur la Terre seulement depuis les dernières 30 minutes seulement. Mais, quand est-ce que les humains sont arrivés sur la Terre. Les humains existent seulement depuis une seconde si la Terre est apparue, il y a 24 heures. Les humaines sont une très nouvelle forme de vie sur la planète Terre. Beaucoup d'autres formes de vie ont existé sur la Terre avant les humains.

Pendant une très longue période, les humains ont seulement vécu sur un continent sur le continent chaud et confortable de l'Afrique. Est-ce vous vous en souvenez? Les humains n'ont pas la force de certains animaux, des griffes ou des crocs des autres animaux. Mais les humains ont reçu un autre cadeau spécial. Deux mains, deux mains formées d'un pouce et de quatre doigts. Avec ce pouce et les quatre doigts, il est possible de faire des outils et du feu. La Terre changera et se transformera à jamais une fois que les humains sont arrivés. Non seulement nous avons notre cadeau des mains, mais aussi un autre cadeau qui grâce à notre gorge et notre cerveau nous permet de parler. De crier d'abord pour avertir d'autres humains qu'il y a un danger, mais peu à peu une langue pour communiquer, pour chasser ensemble en petits groupes le jour et la nuit pour raconter des histoires autour du feu. Nous recevons un autre cadeau, la musique et la danse pour vivre ensemble et bâtir des tribus unies. La musique et la danse pour exprimer la joie, la tristesse et plein d'émotions que les humains peuvent ressentir. Ce chapitre de la vie des humains, le chapitre des nomades qui vivent d'abord très longtemps sur le continent chaud de l'Afrique, c'est le chapitre des nomades qui est le plus long de la vie des humains.

## Tambour,

Mais le battement de la vie continue, et les tribus de nomades commencent une longue longue marche de migration, certains d'entre nous laissent l'Afrique et peu à peu certains se rendent en Europe où il fait beaucoup plus froid. Là, en Europe les humains apprennent à survivre dans le froid et à chasser de nouveaux animaux comme des mammouths. La marche de migration continue en Asie. Et là les humains font une découverte qui changera le sort des humains à jamais. La magie de l'agriculture et de l'élevage des animaux est découverte. Il n'est plus nécessaire de vivre en bougeant continuellement, mais maintenant il est possible de rester à un même endroit, de devenir sédentaire et de manger à sa faim avec les plantes qui poussent dans un jardin et de manger les animaux que nous avons élevés. Le temps avance et avance et maintenant il y a de grandes villes qui se construisent. Dans les grandes villes, les gens doivent apprendre à compter et à communiquer même avec des personnes qui ne sont pas là. Dans les grandes villes, les gens inventent les lettres pour écrire et pour communiquer même avec les personnes qui ne sont pas là et les chiffres pour compter les personnes dans les villes et les animaux et les plantes à manger.

Avant, il n'y avait qu'une seule religion celle de la nature avec plusieurs dieux. Petits à petits d'autres religions sont apparues. Il y a un homme qui vient au monde qui s'appelle Buddha, un peu plus tard un homme qui s'appelle Jésus et encore plus tard, un homme qui s'appelle Mohamed.

Quand nous pensons à notre monde actuel avec ces machines et ces ordinateurs, ce monde est tellement nouveau, que si nous pensions que les humains sont sur la Terre depuis 24 heures, le monde que nous connaissons maintenant existe seulement depuis une seconde.

Avec le battement de coeur du tambour avançons à travers la vie de nos grands-parents, à travers la vie de nos parents jusqu'au moment où nous sommes prêts nous à venir au monde. Prenez la force et l'amour de vos parents. Vos parents vous ont donné un très grand cadeau, le cadeau de la vie, le cadeau de vivre sur la planète Terre. Peut-être une fois que vous êtes arrivés sur la Terre, vous avez eu des nouveaux parents pour s'occuper de vous ou peut-être vous avez gardé vos parents de naissance.

Avancer maintenant, avancer à travers les années de votre vie, Acceptez les cadeaux des expériences de votre vie. Acceptez les joies et les peines de votre vie. Votre vie unique et précieuse.

Arrivez maintenant au moment présent et arrêtez (**Le tambour arrête**). Vous êtes au bord du temps entre le présent et le futur. Vous ne pouvez pas voir clairement ce qui est devant vous. Vous ne pouvez pas imaginer ce que l'on vous demandera de faire. Mais vous garderez en vous la conscience de savoir que vous avez reçu beaucoup de cadeaux de la vie, beaucoup de cadeau de l'univers.

Un cadeau nous vient de l'océan, nous gardons le cadeau de l'océan à travers nos larmes salées et le sang qui circule dans nos veines, un cadeau nous vient des animaux, deux mains pour faire des outils, et même faire du feu, le feu nous a aussi donné un cadeau le cadeau

de sa lumière qui nous permet de nous réchauffer autour du feu, de raconter des histoires et même de danser autour du feu à l'abri des animaux dangereux, nous avons aussi reçu un cadeau de la terre sur laquelle nous marchons, un cadeau de l'agriculture pour nous donner des légumes et des fruits à manger et aussi l'élevage des animaux pour nous aider à travailler et aussi pour mieux manger, nous avons aussi reçu un autre cadeau de la vie, le cadeau des lettres pour écrire et parler avec des gens qui sont loin de nous et les chiffres pour compter. Nous avons aussi reçu de nos parents, le cadeau de la force et de la vie de nos parents. Tous ces cadeaux sont des cadeaux de la vie.

Nous ne savons pas ce qui est devant nous sur notre route, nous ne savons pas ce qui nous et ce que nous aurons à faire. Mais nous savons que nous ne pouvons pas continuer les mains vides, la vie nous a donné beaucoup de cadeaux. C'est à nous de décider ce que nous allons en faire et ce que nous allons laisser à tous ceux qui vont suivre sur cette longue marche qui est le battement de cœur de l'univers.